

prix **Phyllis-Lambert** prize

Appel de candidatures

Chaque année l'Institut du patrimoine de l'UQAM décerne le Prix Phyllis-Lambert à un(e) candidat(e) qui a soumis la meilleure thèse de doctorat ou le meilleur mémoire de maîtrise portant sur l'histoire de l'architecture au Canada selon l'évaluation qui en est faite par un jury indépendant.

Le prix honore Phyllis Lambert, architecte et figure tutélaire de la conservation architecturale, fondatrice du Centre Canadien d'Architecture, institution montréalaise mondialement reconnue pour son engagement dans la lutte pour la qualité du paysage construit.

Chaque année, au plus tard à la fin du mois de janvier, l'Institut du patrimoine de l'UQAM lance un appel au sein de la communauté des historiens d'architecture et des architectes du Canada pour que soient soumis les thèses ou mémoires ayant pour thème l'histoire de l'architecture au Canada (histoire, théorie, critique et conservation) et complétés dans les deux années précédentes. Les documents soumis sont évalués par un jury national dont l'Institut du patrimoine de l'UQAM nomme les membres.

Le Prix Phyllis-Lambert consiste en un certificat de reconnaissance accompagné d'une bourse de 1 500 \$, versée par la Fondation de l'UQAM. L'Institut du patrimoine offre par ailleurs une aide à la publication du texte récompensé, dans l'une de ses collections ou chez un éditeur indépendant. L'ouvrage publié portera en couverture la mention « Prix Phyllis-Lambert ». Le prix est remis lors d'une activité spéciale, inscrite dans le programme du congrès annuel de la Société pour l'étude de l'architecture au Canada (SÉAC) qui se tient en alternance dans différentes villes du Canada. L'auteur(e) du texte primé est invité(e) à présenter une conférence publique sur son travail ; ses frais de voyage et de séjour sont pris en charge par l'Institut du patrimoine avec l'appui de la Fondation de l'UQAM.

Les candidats doivent envoyer une copie de leur manuscrit terminé en 2005 ou 2006 (mémoire ou thèse) accompagné d'une lettre d'appui de leur directeur de recherche à l'Institut du patrimoine.

Call for candidacies

Each year, the Phyllis Lambert Prize is awarded by UQAM's Institut du patrimoine to a candidate who has submitted the best doctoral dissertation or best master's thesis on the subject of architectural history in Canada, based on the assessment of an independent jury.

This prize honours Phyllis Lambert, architect and tutelary figure of architectural conservation, founder of the Canadian Centre for Architecture, a Montreal institution renowned worldwide for its involvement in the promotion of the quality of the built environment.

Each year, at the latest by the end of January, UQAM's Institut du patrimoine asks the community of Canadian architectural historians and architects for the submission of dissertations and theses dealing with Canadian architectural history (history, theory, critics, and conservation) that have been completed during the two previous years. The documents submitted are evaluated by a national jury whose members are appointed by UQAM's Institut du patrimoine.

The Phyllis Lambert Prize consists of a certificate of recognition that comes with a \$1500 scholarship, awarded by the Fondation UQAM. In addition, the Institut du patrimoine offers assistance for the publication of the prize-winning text, either in one of its collections or with an independent publisher. The cover page of the publication will bear the mention "Prix Phyllis-Lambert." The prize will be awarded during a special ceremony included in the program of the annual conference of the Society for the Study of Architecture in Canada (SSAC) – held in turn in various cities throughout Canada. The recipient will be invited to present a public lecture related to his/her work ; his/her travel and living expenses will be paid by the Institut du patrimoine, with the support of the Fondation UQAM.

Candidates must send a copy of their manuscript completed in 2005 or 2006 (doctoral dissertation or master's thesis) with a letter of support from their supervisor at the Institut du patrimoine.

Les manuscrits doivent parvenir au plus tard le **15 avril 2007**, à l'adresse suivante :
Manuscripts should be sent by **April 15th, 2007**, at the following address:

Institut du patrimoine
Prix Phyllis-Lambert
Université du Québec à Montréal
279, rue Sainte-Catherine Est, local DC-1200
Montréal (Québec) H2X 1L5

Information :
Marie-Blanche Fourcade
courriel / email : fourcade.marie-blanche@uqam.ca
Téléphone / Phone : (514) 987-3000, poste 5626
Télécopieur / Fax : (514) 987-6881

UQÀM
Prenez position



UQÀM
Institut du patrimoine
Université du Québec à Montréal